

Zona de expansión

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 15 de julio de 2017, sábado

Creo que va siendo hora de que el Ayuntamiento nos indique qué pensamiento tiene para la zona de Mandarache.

Vamos, más de lo mismo. Ignorancia total. Cómo es posible que cualquier partido político, y digo cualquier partido político que opta por gobernar nuestro ayuntamiento, no se hartan de pelearse entre ellos y que no se les ocurra únicamente comunicar a la Asociación de Vecinos Virgen de la Caridad de los pensamientos que tienen para con la zona Norte del barrio, o sea, ITV, antigua perrera municipal, lateral de la Barriada José María de Lapuerta, Asomada y la propia Barriada Virgen de la Caridad.

¿Tan difícil es hacerse de los documentos? El actual Plan General, proyectos actuales y pretensiones de entidades y organismos así como empresariado de Cartagena.

La verdad es que a estas fechas nadie se ha dignado a ponerse en contacto con nosotros, seguimos siendo ignorados por todos. Por eso cuando tomamos iniciativas como la que hemos hecho, ya les ha faltado tiempo a los políticos en decir que ¿como hecho eso o aquello?.

Hemos hecho indagaciones y nos hemos enterado de que existe un grupo de empresarios que tiene intención de hacer un coso multiusos donde la heterogeneidad de su uso podría hacer posible tener encuentros tanto culturales como deportivos.

La Ciudad de la Justicia, cooperativa de viviendas, zonas verdes etc. Es lo que a través de leyendas urbanas hacen posible que los vecinos estemos viviendo en una nube de ignorancia.

Por eso decimos que para el próximo jueves día 20 del presente mes hemos convocado una reunión de colectivos del barrio con la asistencia de CSSP, único partido que han hecho suyo el compromiso de la información a los vecinos. Únicamente queremos saber, queremos que se nos informen, no somos ni tenemos potestad para decidir porque esta visto que cuanto mas protestas menos interés se toma con el barrio. Comprobamos que como no son profesionales de la política, las pagan con los vecinos, somos folloneros, somos pesados, no paramos de solicitar cosas para nuestro barrio y además al parecer nos arrinconan como aquello que dicen..., '¡jo ya viene ese por aquí o por allá'.

Si a esas descalificaciones les decimos que seguimos teniendo la balsa donde va a parar todos los excrementos o mierdas como se les conoce por el barrio, si a eso se le suma que los cables de alta tensión van soterrados por la calle Jorge Juan y cuando inicia el barrio, van y nos montan torres de alta tensión a su paso dirección central de La Asomada y entre otras... Porque os cansaría de enumerar, la vía verde que se creo como aquello de optimizar el antiguo trazado del tren, cuando toda la vida esta pasando por el barrio, altura del IES Politécnico, el tren pegado a nuestras viviendas, dejan el trazado dirección Barrio Peral, van y adecentan la zona a partir de la avenida Víctor Beltrí y nos dejan a nosotros sin tocar, bueno eso si, los eucaliptos de la avenida de América, algunos de ellos nos lo planta para callarnos la boca.

Señores políticos, decíamos antes y vamos de mal en peor, únicamente decimos que antes estábamos mejor atendidos, siento decir esto pero es la verdad, salga el sol por donde salga y

Zona de expansión

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 15 de julio de 2017, sábado

parece mentira que tanto alardear de transparencia, de ser de un determinado color político de... estar ahorrando de... invertir no se donde, porque lo que es verdad que al vecino ni le va ni le viene, el vecino no entra en ese juego el vecino siente que estamos dejados de la mano.

No quisiera entrar en... siempre los mismos, no quisiera recordarles si es así... de colores y quienes son los que defienden esos colores porque a ustedes, por lo visto les da igual, amigos y amigos de mis amigos, se esta dando la imagen de trabajar sin objetividad.

Bueno, para qué más, recordamos por lo tanto que el próximo jueves día 20 a las 18,30 horas Cartagena Sí Se Puede y colectivos de la barriada estaremos atentos como siempre de lo que nos puedan transmitir para la futura inversión de la zona Mandarache.